

Turismo Sostenible: Reimagina Turismo Santiago 2024 invita a reflexionar sobre nuevas tendencias

Evento enfocado en el Turismo Sostenible se realizará este 10 y 11 de abril, organizado por Cuidadores de Destinos y The Travel Foundation, con Ladevi Medios y Soluciones como media partner.



Reflexionar y repensar el futuro de la actividad turística en Chile. Ese es uno de los objetivos de Reimagina Turismo Santiago 2024, evento que este 10 y 11 de abril convocará a profesionales de los sectores público y privado en torno al desafío de construir una industria que incorpore al turismo sostenible.

El encuentro tendrá lugar en Casa San Cristóbal (Av. Perú 361, Recoleta) y contará con charlas, exposiciones, paneles y espacios de workshop para profesionales del sector, entre turoperadores, autoridades, destinos y representantes del mundo académico, entre otros.

“Reimagina Turismo Santiago 2024 tiene el valor de ser un evento que presenta una misión y un desafío: impulsar que todos los viajeros que llegan a Chile sean el mejor viajero. Eso ya lo hace distinto. No es un evento donde solo se va a escuchar charlas y exposiciones,

sino que conlleva un trabajo colaborativo entre los expositores nacionales e internacionales y los participantes, que tendrá como resultado recomendaciones para que esta misión se cumpla”, explicó Karen Luz Córdova, cofundadora de Cuidadores de Destinos.

El encuentro es organizado por Cuidadores de Destinos y The Travel Foundation; con Ladevi Medios y Soluciones como media partner. Patrocina la Asociación Chilena de Agencias de Viajes (Achet) y la Federación de Empresas de Turismo (Fedetur).

Programa Día 1: gestión de destinos y un futuro sustentable

La inauguración de Reimagina Turismo (8:30 AM) estará marcada por la presencia de Jeremy Sampson, CEO de The Travel Foundation, organización líder a nivel mundial en implementar prácticas de turismo sostenible que fomenten un impacto positivo en las comunidades.

A las 9:15 AM el profesio-

nal encabezará el panel Futuros Sustentables para el turismo en Chile, con la participación de Arturo Espinosa de Huella Chile; y Santiago Rojas, del Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario (Indap).

Seguirá el foro Santiago a prueba de futuro; innovación y tecnología en la gestión de destinos turísticos; presentado por Signe Jungersted, CEO de Group Nao.

Continuando con las actividades de la mañana, al mediodía será el turno de la presentación de Milena Nikolova; CBO BehaviorSmart: Entender el comportamiento humano para impulsar el turismo sustentable.

Nikolova destaca por su experiencia en identificar comportamientos del turista desde la perspectiva de la psicología, permitiendo establecer estrategias para impulsar conductas sostenibles desde el lado de los prestadores de servicios y los viajeros.

Entre las 15 y 18 horas están programados las instancias de workshop entre

los expositores, abriendo espacio para que los asistentes establezcan relaciones que propicien negocios en el sector turismo nacional.

Asimismo, se realizarán actividades de forma simultánea en las salas Tapa, Arramán y Canelo.

Programa Día 2: experiencias en Santiago y la RM

La segunda jornada de Reimagina Turismo abrirá a las 8.30 con una bienvenida para dar paso a la presentación Diseñando nuevas formas de dar valor a los clientes, anticipando el futuro, a cargo de Bernardita Figueroa, directora BBK + 2Brains.

Acto seguido (09.15 hrs.) se sumará Camilo Bahamondes de Pucará Travel para animar el panel Diseño de Experiencias al Servicio del Turismo Sustentable en la Región Metropolitana.

A las 10.30 hrs. será la presentación Futuros Regenerativos en el Turismo, a cargo de Carlos Briceño, de Iniciativa Global de Turismo Regenerativo. Se sumarán María Catalina Picón, directora ejecutiva de Cerros Isla; y John Ojeda, gerente de Sustentabilidad y Conservación Las Torres Patagonia; y Akatibu Carta, Raw Material & Quality Manager de Karün.

Al mediodía está programado el panel IA para impulsar la sustentabilidad en turismo, con la participación de Julio Covarrubias, de Entel; y Roberto Moris, de la Pontificia Universidad Católica.

El bloque de la tarde está destinado a abrir espacios de workshop y desarrollar charlas de profesionales vinculados a la industria nacional.